Vol. 7 H29.5.29

立山カルデラ上山式開催!



平成29年5月29日(月)AM10:00から、「立山カルデラ上山式」を当事務所(千寿ヶ原連絡所構内)において開催しました。これから10月末までの約5か月間に渡り、立山カルデラの最前線という厳しい環境で働くことになる水谷出張所職員及び工事関係者に、大坂事務所長から激励の言葉が贈られました。さらに、立山小学校、小見小学校の児童代表からそれぞれ応援の言葉が贈られました。これに対して谷保水谷出張所長が地元の方々に安全を届けると宣誓し、水谷関係者とともに軌道に乗り込み、水谷へ出発しました。また、砂防工事を理解してもらうために近隣の小学校児童を対象としたトロッコ体験乗車を実施しました。

大坂事務所長による激励



「立山砂防工事における犠牲者を 忘れずに、安全対策に万全を期し て工事を実施してほしい。|

小学校児童による応援の言葉



「私たちは皆さんに支えられ ている。安全に気を付けて頑 張ってください。」



「病気や怪我をしないよう、健康に気を付けて頑張ってください。」

谷保水谷出張所長による宣誓



「重要な工事に携わる誇りを胸に、 地元の方々にいち早く安全を届けら れるように行って参ります。|





○上山式参加者○

立山砂防事務所職員、工事関係者(軌道保守含む)千寿ヶ原自治会長、立山山麓防災・安全対策協議会、 立山町立立山小学校 児童8名と先生2名、富山市立小見小学校 児童21名と先生2名

トロッコ体験乗車

小学生児童に砂防工事を理解してもらう ために、千寿ヶ原から中小屋までトロッ コ体験乗車を実施!!



